Curling Club Zug



Der Curling Club Zug wurde 1966 gegründet und gehört mit seinen rund 250 Mitgliedern zu den grössten Curlingvereinen in der Schweiz.

Trainiert wird von anfangs September bis Mitte April in der modernen Halle mit fünf Rinks (Bahnen) neben der Bossard Arena. Die optimalen Bedingungen trugen dazu bei, dass der CC Zug bereits einige Schweizermeister-Titel und WM-Medaillen gewinnen konnte.

Gespielt wird in verschiedenen Alterskategorien. Angefangen bei den Jüngsten (7–11 Jahre) über die Junioren (bis 20 Jahre), die Aktiven bis hin zu den Veteranen (ab 60 Jahren).

Um das Miteinander im Verein zu fördern, finden jeweils am Mittwoch der Clubabend sowie die Hallenmeisterschaftsspiele statt, wo verschiedene Teams und Altersgruppen aufeinandertreffen. Danach trifft man sich jeweils im Curling-Restaurant zum Apéro oder Abendessen, welches auch für die Öffentlichkeit zugänglich ist.

Interessierte Neumitglieder sind jederzeit herzlich willkommen. Der CC Zug bietet für den Einstieg verschiedene Schnupperkurse an.



GEGRUNDEI

1966

PRASIDENTINNEN

Ivana Stadler Barbara Huggenberger

MITGLIEDER

250

KUNIAKI

Curling Club Zug Hallenmanagement 076 388 22 49 info@cczug.ch www.cczug.ch